
Geheimnis: Veränderung
Veränderung  und  Wachstum  geschieht  leise  und  oft  auch
unauffällig  …

Trump Leviten gelesen!
Bischöfin Marian Budde liest US-Präsidenten Trump die Leviten!

Entlarvt!
Entlarvt!

Frauen-Power
Frauen gegen Merz

https://denk-arten.de/blog-beitraege/geheimnis-veraenderung/30/01/2025/
https://denk-arten.de/allgemein/trump-leviten-gelesen/22/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/entlarvt/20/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/frauen-power/19/01/2025/


18.01.2025
Post-Covid und Schlafstörung

Prüfe  klug  –  mit  Herz  und
Sinn
Prüfe klug – mit Herz und Sinn!
Gedicht zur Jahreslosung 2025

https://denk-arten.de/blog-beitraege/long-covid/18-01-2025/18/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/pruefe-klug-mit-herz-und-sinn/18/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/pruefe-klug-mit-herz-und-sinn/18/01/2025/

